
 

 

 

 

 

バルタス、ファンティックレーシング・リノ＝ソネゴで初の表彰台を獲得！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今シーズンの MOTO2 世界選手権で最初の表彰台を獲得したバリ

ー＝バルタスにとって、忘れないスペインGPとなった。 

チームメイトのアロン＝カネットも手堅く８位を得たのである。 
  

この週末はまさにバルタスのためのレースだったといっても過言ではない。金曜日の最初の練習走行から、若

きベルジャン（ベルギー出身）のバルタスはへレスを自在に走りトップを快走、シーズン前のテストで見せた
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様な勢いを蘇らせた。計時予選ではトップにわずか０.07 秒遅れての４位を獲得。２列目から堅実にスタート

したバルタスは序盤は抑え気味にレースペースをコントロールしていた。気温も高くレースもいつものように

混戦気味の中、なにが起きてもおかしくない状況でもファンティック・レーシング・リノ＝ソネゴのバルタス

は自分自身の中に限界までの幅を十分に持たせていた。３周目までに表彰台圏内につけると、７週目にはモレ

イラを攻略して２位に上がり、そのままチェッカーフラッグまで駆け抜けたのだ。２０歳の若き才能は、パル

クフェルメでチーフ・クルーのミゲール＝ゴメスを中心に、チームメンバーとともに喜びを爆発させたのであ

る。２位入賞の１８ポイントを獲得したことで、バルタスはシーズンランキングも４位に駆け上がることにな

った。 

  

アロン＝カネットにとっては思っていたよりも厳しい週末になってしまった。予選でのクラッシュは自身にも

マシンにも大きな影響はなかったものの、７番手からのスタートとなってしまったのだ。レースでもアロンは

何とかペースアップを試みたものの今一つマシンと噛み合わない調子で前を行く集団を追いきれない状況。そ

れでも何とか８位でチェッカーを受け、貴重なポイントを獲得した。長いシーズンではこんな時でもリスクを

冒さずに確実にポイントを稼ぐことが必ず効いてくるはずだ。今年のチャンピオン獲得に向けて、カネットは

確実にそれを手にしたといえるだろう。 

  

日曜日には１０万人を超えるファンが詰めかけ、週末を通じて延べ２２４，４２０人もの観衆を記録したスペ

イン GP は本当に特別なレースだ。ここへレスで２８ポイントを獲得したファンティック・レーシング・リノ

＝ソネゴは、チーム・スタンディングで首位をキープ。次のレースは２週間後、伝統のルマンサーキットで開

催されるフランスGPである。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



バリー＝バルタス：ファンティック・レーシング・リノ＝ソネゴでの最初の表彰台、本当にハッピーだよ。今

シーズンスタート以来、本当に僕らは努力を重ねてきたんだ。今回の表彰台は最初の一つに過ぎない。そう、

この先 18戦ものレースが待っているからね。18回ものチャンスがあるってことなんだ！ここに居続けるため

にも、さらにプッシュし続けないとね。レース中、僕はとにかく自分のペースを維持することと、タイヤをう

まくコントロールすることに腐心していたよ。最後の 5周は本当にストレスだったんだ、、、なにしろどうして

も表彰台を手に入れたかったからね。へレスは本当に特別なレースで、多くのスペイン人ライダーたちがトッ

プを目指して走っている。彼らのホーム GP だからね。観衆も最高で、サーキットのいたるところに応援団が

いてこの雰囲気は本当に気持ちがいいんだよ。今回の表彰台は僕の家族と、チーム、そして最初から僕を支援

してきてくれたすべてのみんなにささげたいね。ルマンが待ちきれないよ。今度は僕にとってのホーム GP み

たいに感じられる場所だからね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アロン＝カネット：今日のレースには失望したよ。トップを争えなかったことを本当に申し訳なく思っている

けれど、どうにもリズムに乗れなかったんだ。それでもクラッシュのリスクをとるよりは、8 ポイントでも獲

得できてよかったと思わなくちゃ。今はもう、次のルマンのことだけを考えるようにしているんだ。この週末、

素晴らしいサポートを与えてくれたすべてのファンにお礼を申し上げたいね。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ロベルト＝ロカテリ、ファンティック・レーシング・リノ＝ソネゴ チームマネージャー：今日のバルタスの

レースは素晴らしかったね！バリーはその才能を見せてくれたよ。速くて、強くて、最高のチームに支えられ

ている、その才能を。我々はプレシーズンテストのデータをこの週末、最初からうまく使うことができたと思

う。これは今までのレースでは足りなかったことなんだ。あとはこの調子で走り続けることさ。カネットにと

っても、苦しみながらもこの結果は前向きに評価していいと思うね。データがそれを示しているよ。今日のポ

イントは必ずチャンピオンシップのためには重要なものになるはずだ。ルマンではもっと貪欲に、表彰台を目

指していくさ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


